



村議会議長

小林昌二

新年明けましておめでとうございます。皆様には益々御健にて新春を迎えた事とお慶び申上げます。

あわただしかった十二月総選挙も終わり、国政は保革伯仲時代の到来、福田新内閣の誕生と移り変わりました。一年を顧みます時、國政では先ずロックード事件が挙げられます。既に御承知だと存じ

ますので今更論じませんが、ただそれによって政府予算の審議が遅れ地方自治体はもとより、国民の皆様にも色々な面で迷惑と損失が与えられ、どうぞそのまま越年いたしました。

百周年記念塔「伸展」



月潟小学校の象徴に
三条市 石田さんから百万円

月潟東小学校は、去年十一月に開校百周年を迎えて記念式典を挙行されました。

この式典を中心、実行委員会では各種の事業を実施されました。

この「伸展」の塔は、統合後も学校のシンボルとして、子供達を見守り、励ましてくれるでしょう。

なお、昭和51年12月に発行の「広報にぎた」という見出しで村表彰条例により表彰された方々の内

は、三条市在住の石田行雄さん(株式会社石徳商店専務取締役)から百万円の寄附を受けたなかで建立されたもので、子供たちに「勢いよく、強く、たくましく伸びよ」との願いが込められ、台座には、タイムカプセルも内蔵された立派

なものです。

本年四月には、東西両小学校を統合して、新らしく「月潟小学校」として出発することになりますが、

この「伸展」の塔は、統合後も学校のシンボルとして、子供達を見守り、励ましてくれるでしょう。

そこで、今まで野放し状態だった販売機構が十分に理解されなければ、苦しいやりくりをされたと思います。

もとにその見透しを立て、公正に然

のです。

又、村内の商店は春以来、近郷に進出した大型店の影響で不況下

総じて本年も引き続き財政多端の上に一層厳しい試練を受けています。

勤労者は物価高のありおり受け、苦しいやりくりをされたと

思います。とも角、明るい話題の

です。

本当に少なかった五十年も終りました。

心機一転をして今年は国政において経済通といわれる福田内閣の景気揚政策に大いに期待したいも

のです。

本当に少なかった五十年も終りました。

心機一転をして今年は国政において経済通といわれる福田内閣の景

気揚政策に大いに期待したいも

のです。